
Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Ortsverein Karben 
Für die Fraktion

20.01.12

Biogasanlage  

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 

Stadtverordnetenversammlung:

Die von allen Parteien gewollte Biogasanlage wurde mit Hochdruck durch die  Gremien  gebracht. 

Ich denke es ist an der Zeit, die Bevölkerung und auch mögliche über den aktuellen Stand zu 

informieren.

Folgende Fragen 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Anlage?

2. Liefert das BHGW, wie auf der Homepage der Stadt Karben nachzulesen, bereits Strom?

3. Welche Meilensteine/ nächste Schritte stehen bis zur Inbetriebnahme an?

4. Wann ist die Inbetriebnahme geplant? 

Wann wird mit der Produktion und Einspeisung von Biogas begonnen?

5. Wie ist der Stand der naturschutzrechtlichen Ausgleichsflächen? 

Wo sind sie geplant? 

Sind sie schon durch das Genehmigungsverfahren? 

Mit freundlichen Grüßen

gez. Thomas Görlich
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